

# Puertollano

Edita: Ayuntamiento de Puertollano IV Legislatura

PERIODICO DE INFORMACION MUNICIPAL

Nº 24 • Enero-Febrero 1994

El Grupo Socialista rechazó las enmiendas presentadas por la oposición

## Se dedicará a inversiones, casi la mitad de los 5.533 millones del Presupuesto Municipal

El Pleno del Ayuntamiento aprobó los Presupuestos Municipales para este año, que ascienden a 5.533 millones de pesetas. Esto supone un aumento de casi el 18% respecto a 1993. Se destinarán más de 2.000 millones de pesetas a inversiones, lo que supone casi la mitad de los ingresos previstos. Estas inversiones se dirigirán fundamentalmente a mejorar las infraestructuras de la Ciudad.



El Grupo Municipal Socialista aprobó en solitario, en un Pleno extraordinario celebrado el 3 de febrero, los Presupuestos para 1994, tras una sesión de cinco horas de duración en la que los tres grupos de la oposición mostraron su malestar por el rechazo a sus propuestas.

Manuel Juliá destacó la importancia del incremento de la inver-

**Manuel Juliá:**  
"De cada 100 pesetas que se dediquen a urbanizar calles o plazas, 75 pesetas son para mano de obra"

sión para mejorar las infraestructuras y generar empleo. "De cada 100 pesetas que se dediquen a urbanizar calles o plazas, 75 pesetas son para mano de obra", dijo.

Las transferencias procedentes de la Junta de Comunidades y de la Diputación Provincial, que se incrementan en un 54% respecto al año pasado (1.671 millones de pesetas) permitirán que aumenten

significativamente los ingresos en las arcas municipales.

Los Presupuestos son continuistas tanto en la contención del gasto corriente (el capítulo de personal disminuye un 1,2%) como en la expansión de las inversiones para modernizar las infraestructuras de la Ciudad que superarán los 2.000 millones de pesetas.

El Ayuntamiento editará y distribuirá próximamente un folleto explicativo con las partidas de ingresos y gastos previstos, para cumplir la obligación de los gestores municipales de dar cuenta a los ciudadanos sobre cómo se distribuyen los fondos públicos.

Los tres grupos de la oposición vieron rechazadas sus enmiendas. El PP e IU coincidieron en pedir que los sueldos de los funcionarios municipales aumenten como la inflación prevista (un 3,5%). Julián Bueno (PP) criticó que "estamos pagando los Presupuestos excesivos de años anteriores con una deuda que alcanza los 2.800 millones". IU solicitó que se destinen 90 millones de pesetas para centros sociales en distintas barriadas, y la construcción de una pista ciclista. Por último, Francisco Barrios (IC) dijo que es un presupuesto "fantasma" en la previsión de ingresos, e "irresponsable" por el incremento de la deuda.

(Páginas centrales)

Se entrevistó con el Presidente de Repsol

## El Alcalde pide a Fanjul que apoye la promoción de Puertollano

El Alcalde de Puertollano pidió al presidente de Repsol, Oscar Fanjul, que esta compañía estatal participe en los planes de promoción industrial de nuestra Ciudad.

Oscar Fanjul, por su parte, dijo que el grupo Repsol está dispuesto a contratar más personal, siempre que se reorganice el trabajo de producción del Complejo Industrial de Puertollano.

El presidente de Repsol, que visitó Puertollano el pasado 17 de enero, conoció de primera mano por boca de Manuel Juliá los planes del Ayuntamiento para la promoción industrial de nuestra Ciudad. Manuel Juliá pidió la colaboración de la compañía, "con personas y algún tipo de aportación económica", dado que es una de las empresas más importantes de nuestro Complejo Industrial.

Por su parte, Oscar Fanjul, que vino acompañado del responsable de Repsol Petróleo, Juan Sancho Rof, se refirió a la situación del Complejo, y anunció que podrían aumentarse las contrataciones de personal si se modifica en parte la organización del trabajo. Por ejemplo, agregó, si se logra "más movilidad funcional".

(Pág. 7)

## SUMARIO

**14** El Conservatorio se instalará en el edificio de la estación municipal de autobuses y el nuevo Pabellón Polideportivo junto al colegio Miguel de Unamuno.

**16** La rehabilitación del actual Museo Municipal Obtiene el prestigioso premio "Europa Nostra".

## El Periódico de Puertollano, en papel ecológico

El Periódico Municipal "Puertollano" se imprime, a partir de este número en papel ecológico. Esta decisión responde al interés del Ayuntamiento por contribuir a la defensa del medio ambiente.

## Puertollano se suma al Turismo Rural



El primer grupo de visitantes ante la Fuente Agría

Puertollano se ha sumado, por vez primera, a la nueva tendencia del Turismo Rural. Los primeros visitantes llegaron el 14 de febrero para conocer en un día nuestra Ciudad, el Complejo Industrial, las minas, la Central Térmica y nuestra gastronomía, todo ello por 5.800 pesetas.

La oferta tiene como objetivo

incluir a nuestra Ciudad en la modalidad de Turismo Rural que en nuestra provincia organiza la agencia Tour Español Popular (Viajes TEP). Hasta ahora, ésta ofrecía visitas a Ciudad Real y a Almagro. Puertollano se ha sumado a esta novedad, gracias a las gestiones realizadas por el Alcalde ante el Patronato de Promoción de Intereses

Provinciales (PIP), y aprovechando las buenas comunicaciones que ofrece el AVE.

Próximamente, los escolares podrían también apuntarse a este tipo de visitas, para conocer a lo largo de dos o tres días de estancia, el Valle de Alcudia, una zona de gran belleza natural, así como la zona de Fuencaliente.

(Pág. 3)

Afectará a 6.000 mujeres

## Plan para detectar el cáncer de mama

Más de 6.000 mujeres de Puertollano, Mestanza, Hinojosa y Cabezarrubias pueden someterse de forma gratuita a las pruebas para detectar la posible existencia de cáncer de mama. Se ha instalado un mamógrafo móvil junto a la Cruz Roja, que hasta el próximo mes de junio atenderá a las mujeres con edades comprendidas entre los 45 y los 64 años de edad.

Todo ello se enmarca en el Programa de detección precoz del cáncer de mama, auspiciado por la Consejería de Sanidad de la Junta de Comunidades, y que se aplica en Puertollano con el objetivo de reducir la mortalidad que provocan este tipo de tumores malignos.

La Consejería ha empezado a enviar cartas a las mujeres de las edades mencionadas, informándoles de este plan preventivo y citándoles para hacerse la prueba, que se realiza en unos minutos y sin dolor alguno.

(Pág. 11)